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Flurbereinigungsverfahren Unterschlauersbach 

Der Gemeinderat wird informiert, dass zum geplanten Flurbereinigungsverfahren am 27.05.2004 ein 
Informationsabend durchgeführt wird. Weiterhin wird mitgeteilt, dass eine Gruppe von interessierten 
Unterschlauersbachern in der Zeit vom 23. – 24.04. ein Seminar der Direktion für ländliche Entwicklung 
besucht haben. 
 
 
 
Abstufung der Kreisstraße FÜ 20 (Bahnhofstraße) – Durchführung einer Verkehrsbefragung 

Der Gemeinderat wird informiert, dass das Straßenbauamt für die Abstufung der Kreisstraße eine Ver-
kehrsbefragung in Auftrag gegeben hat. Nachdem die Gemeinde den Antrag auf Abstufung gestellt hat, 
erteilt die Gemeinde den Auftrag an die Fa. Geovista, das für die Befragung erforderliche Personal zu 
einem Kostenaufwand von 350,00 € zuzügl. MwSt zu stellen. 
 
Überquerungshilfe Vincenzenbronn 

Der Gemeinderat wird unterrichtet, dass zwar das Straßenbauamt Nürnberg und die Direktion für 
ländliche Entwicklung den Bau der Überquerungshilfe Vincenzenbronn zustimmt, jedoch die Finan-
zierung der Maßnahme bei der Gemeinde liegen soll. Die Überquerungshilfe würde Kosten in Höhe von 
48.500,00 € inkl. MwSt. verursachen. 
 
Auf den Bau einer Überquerungshilfe in Vincenzenbronn wird verzichtet. Die bestehenden Busbuchten 
sind umzubauen. Für die Anlegung eines Gehweges am Bürgerhaus und den damit verbundenen Rückbau 
der Busbucht ist ein Zuschussantrag an die Direktion für ländliche Entwicklung zu stellen, damit diese 50 
% der Baukosten für diesen Bereich übernimmt.  
 
Straßenwidmung Baugebiet „Am Röthlein“ 

Der Gemeinderat widmet die neu gebaute Straße im Baugebiet „Am Röthlein“ dem Verkehr. Die Straße 
erhält die Bezeichnung „Hollerstauden“. 
 
Änderung des Regionalplan für den Bereich „Energieversorgung“ 

Im Regionalplan soll eingetragen werden, dass neben dem Standort an der Vogtsreichenbacher Straße in 
Vincenzenbronn auch zwischen Unterschlauersbach und Oberreichenbach Vorranggebiete für Windkraft-
anlagen eingerichtet werden. 
 
Nachdem hierdurch die Gemeinde stärker in ihrer Planungshoheit eingeschränkt wird als vergleichbare 
Gemeinden stimmt der Gemeinderat der Eintragung der Vorranggebiete im Bereich Unterschlauersbach 
nicht zu. 
 
Ferienprogramm 2004 

Der Gemeinderat stimmt den Antrag der SPD-Fraktion zur Durchführung eines Ferienprogramms zu. Die 
Verwaltung wird beauftragt, interessierte Vereine und Verbände zu einem Gespräch einzuladen, damit ein 
attraktives Programm aufgestellt werden kann. 
 
Mehrzweckhalle – Antrag auf Fertigung einer Vorskizze 

Der Gemeinderat wird unterrichtet, dass, entsprechend der Meinung des Arbeitskreises „Mehrzweck-
halle“, Gespräche geführt werden, damit eine Vorskizze zur Errichtung einer Mehrzweckhalle erstellt 
wird. 



 


